

Personal Docente  
Liceo Bicentenario Altos del Mackay  
Kilómetro 3, camino Sector El Claro

Coyhaique, 05 de abril de 2022

## COMUNICADO OFICIAL

### RETORNO A CLASES – MIÉRCOLES 06 DE ABRIL

El día de hoy 05 de abril de 2022, **los profesores del Liceo Bicentenario Altos del Mackay resuelven deponer paro de actividades, volviendo a clases el miércoles 06 del presente mes.** Sin embargo, es necesario recalcar que aún quedan situaciones pendientes con respecto a salarios de algunos docentes.

Por esta razón, se está trabajando en distintas comisiones con el fin de difundir nuestras deficiencias en temáticas de infraestructura y transporte, situaciones que han aquejado a toda la comunidad escolar de forma sistemática y persistente, afectando el bienestar general del liceo.

Debido a lo anterior, es que se decide generar, promover y sostener mesas de trabajo en conjunto a los distintos estamentos del establecimiento (asistentes de la educación, estudiantes, apoderados, profesores, directivos) para dialogar sobre estas situaciones, buscar soluciones y tener visibles estas necesidades.

Querida comunidad escolar, nos vemos el miércoles 06 de abril en el establecimiento, esperando que exista una mirada crítica y constante en la búsqueda del bienestar y condiciones dignas.

Consejo Gremial de Profesores  
Liceo Bicentenario Altos del Mackay  
Coyhaique